

## DE LA EXHORTACIÓN APOSTÓLICA

### **EVANGELII GAUDIUM, DEL PAPA FRANCISCO**

#### **III. La nueva evangelización para la transmisión de la fe**

14. En la escucha del Espíritu, que nos ayuda a reconocer comunitariamente los signos de los tiempos, del 7 al 28 de octubre de 2012 se celebró la XIII Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos sobre el tema La nueva evangelización para la transmisión de la fe cristiana. Allí se recordó que la nueva evangelización convoca a todos y se realiza fundamentalmente en tres ámbitos. En primer lugar, mencionemos el ámbito de la pastoral ordinaria, «animada por el fuego del Espíritu, para encender los corazones de los fieles que regularmente frecuentan la comunidad y que se reúnen en el día del Señor para nutrirse de su Palabra y del Pan de vida eterna». También se incluyen en este ámbito los fieles que conservan una fe católica intensa y sincera, expresándola de diversas maneras, aunque no participen frecuentemente del culto. Esta pastoral se orienta al crecimiento de los creyentes, de manera que respondan cada vez mejor y con toda su vida al amor de Dios.

En segundo lugar, recordemos el ámbito de «las personas bautizadas que no viven las exigencias del Bautismo», no tienen una pertenencia cordial a la Iglesia y ya no experimentan el consuelo de la fe. La Iglesia, como madre siempre atenta, se empeña para que vivan una conversión que les devuelva la alegría de la fe y el deseo de comprometerse con el Evangelio.

Finalmente, remarquemos que la evangelización está esencialmente conectada con la proclamación del Evangelio a quienes no conocen a Jesucristo o siempre lo han rechazado. Muchos de ellos buscan a Dios secretamente, movidos por la nostalgia de su rostro, aun en países de antigua tradición cristiana. Todos tienen el derecho de recibir el Evangelio. Los cristianos tienen el deber de anunciarlo sin excluir a nadie, no como quien impone una nueva obligación, sino como quien comparte una alegría, señala un horizonte bello, ofrece un banquete deseable. La Iglesia no crece por proselitismo sino «por atracción».

#### **LECTURAS del 15 de junio: LA SANTÍSIMA TRINIDAD, ciclo A**

**Ex 34, 4b-6.8-9:** *“Señor, Señor, Dios compasivo y misericordioso”*

**Dn 3, 52-56:** *“A ti gloria y alabanza por los siglos”*

**2 Co 13, 11-13:** *“La gracia de Jesucristo, el amor de Dios y la comunión del Espíritu Santo”*

+ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN JUAN 3, 16-18.

Tanto amó Dios al mundo, que entregó a su Hijo único, para que no perezca ninguno de los que creen en Él, sino que tengan vida eterna. Porque Dios no mandó su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo se salve por Él. El que cree en Él, no será condenado; el que no cree, ya está condenado, porque no ha creído en el Nombre del Hijo único de Dios.

Palabra del Señor.

#### **COMENTARIO: «DIOS AMA ESTE MUNDO»**

Jesús puede ser considerado desde perspectivas diversas. Puede ser visto como problema histórico, gran líder religioso, un dogma, el inspirador de un camino liberador... El evangelista Juan nos invita a acogerlo como el «mejor regalo» que Dios ha hecho al mundo.

Jesús está hablando con un maestro judío, llamado Nicodemo. No conversan sobre los problemas conflictivos de la Ley judía. Jesús centra la atención en temas de los que apenas se habla en Israel: cómo «renacer» a una vida nueva, qué camino seguir para «tener vida eterna»....



De pronto Jesús pronuncia unas palabras que trascienden cualquier conversación humana, y resumen de manera grandiosa todo el misterio que se encierra en él: «Tanto amó Dios al mundo que entregó a su Hijo único, para que no perezca ninguno de los que creen en él, sino que tengan vida eterna».

¿Qué podemos sentir, al escuchar estas palabras, los hombres y mujeres de hoy, atraídos por todo bienestar inmediato y tan escépticos ante promesas lejanas de vida eterna? ¿Qué nos puede decir el amor de Dios en una sociedad llena de intereses, objetivos y luchas tan contrarios al amor?

Las palabras de Jesús destacan lo inmenso y universal del amor de Dios. No podía ser de otra manera. Dios ha amado al «mundo», no sólo a Israel, a la Iglesia, a los cristianos... Ha enviado a su Hijo, no para «condenar», sino para «salvar», no para destruir, sino para dar vida eterna. Lo sepa o no, el mundo existe, evoluciona y progresiona bajo la mirada amorosa de Dios.

Para saber algo de ese Misterio de Amor que sostiene el mundo, el mejor camino es el mismo Jesús. Acercándonos al Hijo, podemos ver, palpar e intuir cómo es el Padre con todos sus hijos. Viéndolo actuar, podemos captar cómo es el Espíritu que anima a Dios.

Todos los gestos, símbolos, palabras, doctrinas, objetivos y estrategias del cristianismo han de nacer, alimentarse y reflejar ese misterio del Amor de Dios al mundo entero. Si no es así, la religión se encierra en sí misma; los signos se «sacralizan»; el anuncio cristiano pierde en buena parte su significado más auténtico; pueden incluso inventarse prácticas, costumbres y estilos de vivir alejados de la verdad cristiana original.

José Antonio Pagola

## El Papa Francisco está pensando en visitar Santiago de Compostela en 2015



04/06/2014 - 12:57 pm .- Mons. José Rodríguez Carballo, el Arzobispo español que sirve en el Vaticano como Secretario de la Congregación para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica, señaló que el Papa Francisco está pensando en la posibilidad de visitar Santiago de Compostela en España en el 2015.

## Mons. Goic aclara que la Iglesia defiende la vida “más allá de las razones de fe”



04/06/2014 - 03:29 pm .- El Vicepresidente de la Conferencia Episcopal Chilena (CECh), Mons. Alejandro Goic, explicó que la postura de la Iglesia en el debate por la legalización del aborto en Chile “va más allá de las razones de fe” y enfatizó que “la iglesia no se opone al debate.”

## El Ministro de justicia español no quiere que los jóvenes asuman el aborto como anticonceptivo



04/06/2014 - 10:56 am .- El ministro de Justicia español, Alberto Ruiz-Gallardón, ha señalado que el "objetivo de cualquier sociedad" es reducir el número de abortos, pero que si se quiere lograr "lo primero es reducir el número de embarazos no deseados" para lo que se debe "aumentar la educación sexual" y "no dejar que el sector más joven entienda el aborto como un método anticonceptivo".

## Beatifican a religiosa que tuvo estigmas de Cristo y luchó con el demonio



04/06/2014 - 06:19 am .- En el imponente Santuario del Amor Misericordioso en Collevalenza, Todi (Italia), el Prefecto de la Congregación para las causas de los Santos, Cardenal Angelo Amato, presidió la ceremonia de beatificación de la religiosa española, Madre Esperanza de Jesús, fundadora de las congregaciones de las Esclavas e Hijos del Amor Misericordioso.

## Cardenal Sebastián recibirá Premio HO 2014 por defensa de la vida, la familia y la libertad

04/06/2014 - 04:35 am .- El Arzobispo Emérito de Pamplona-Tudela, Cardenal Fernando Sebastián, recibirá el 7 de junio el Premio HazteOír 2014 por su inequívoca defensa del derecho a la vida frente al aborto, así como de la familia fundada en el matrimonio de un hombre y una mujer, y de la libertad..

## HOJA VOLANDERA

### PARROQUIAS DE TORANZO

**DOMINGO DE PENTECOSTÉS, ciclo A.** 08/06/2014

Celebraciones y Misas durante la semana:

Villegar	Sábado	<b>07 Misa 17:00- Fam. Gómez Fernández.</b> 21 Misa 17:00- CORPUS CRISTI.
Prases	Sábado	<b>07 Misa 19:45- Misa en Cillero (de Novena)</b>
	Lunes	<b>09 Cillero-19:40, Misa en Cillero (de Novena).</b>
	Miércoles	<b>11 Cillero-19:40, Misa en Cillero (de Novena).</b>
	Jueves	<b>12 Cillero-19:40, Misa en Cillero (de Novena).</b>
	Viernes	<b>13 Misa 13:00- FIESTA DE SAN ANTONIO.</b>
	Sábado	14 Misa 18:00- En LA PARROQUIA.
Borleña	Sábado	<b>07 Misa 19:00- Antonio Hoz (de Alma).</b> 14 Misa 19:00-
Esponzués	Domingo	<b>08 Misa 10:00-</b> 15 Misa 12:30- LA SANTÍSIMA TRINIDAD (FIESTA)
Corvera	Domingo	<b>08 Misa 11:00- F. Rueda Martínez Conde Iturrate</b> 15 Misa 11:00- F. Rueda Martínez Conde Iturrate
Quintana	Domingo	<b>08 No hay Misa -</b> 15 Misa 10:00.-
Castillo	Domingo	<b>08 Misa 12:00- Adoración Martínez (2º Aniv) y esposo Bonifacio Bengochea</b> Viernes Domingo <b>13 Misa 19:00-</b> <b>15 No hay Misa</b>

**El pasado martes, día 3 de junio, pusimos en manos del Padre en el pueblo de Borleña el alma de D. Antonio Hoz Martínez, esposo de Dña Matilde Pelayo Corta, a los 62 años de edad. D.E.P.**



**Pon la X en la casilla de la Iglesia Católica al hacer tu declaración.**

Móvil de D. Enrique 699320057

Correo electrónico [padrenrique@hotmail.com](mailto:padrenrique@hotmail.com)